

El Consell de Formentera, a través del área de Presidencia ha recordado que este 2017 ya se cumplen 10 años de la creación del Consell de Formentera. Para conmemorar esta efeméride, a partir del próximo 1 de marzo la institución añadirá la expresión "10 años" en el logotipo del Consejo de Formentera que muestra la papelería oficial y en las webs institucionales y está organizando eventos en torno a las fechas del año más relevantes, el 1 de marzo y el 10 de julio.

El 1 de marzo de 2007 se publicó en el Boletín Oficial del Estado del Estatuto de las Illes Balears, que separa el Consell de Formentera del Consell d'Eivissa, a diferencia del Estatuto de 1983, que reconocía el Consell d'Eivissa i Formentera. La segunda fecha importante es el 10 de julio de 2007, 45 días después de las elecciones del 27 de mayo, cuando por primera vez se constituyó el Consell de Formentera.